
 

 
 

 

Fecha:     26 de abril de 2022 
 
Asuntos:  Preguntas a realizar en Ruegos y 

preguntas del Consejo de Gobierno 

José Ángel Narváez Bueno 
 
Rector de la Universidad de Málaga 

 

Estimado Rector: 

Desde SITUMA no podemos dejar pasar la oportunidad de plantear varias cuestiones al Consejo de Gobierno 
para conocer su parecer. 

Primero de todo, queremos saber en qué estado se encuentra el borrador del próximo Reglamento de Formación 
del Personal de la UMA, al que íbamos a tener acceso antes de finales de enero de 2022, según nos comentó 
en este mismo Consejo de Gobierno el pasado 21 de diciembre, pero a día de hoy todavía no nos ha sido 
enviado. 

En segundo lugar, nos gustaría preguntar por las intenciones reales del teletrabajo en el PAS de nuestra 
universidad que consideramos que debe permanecer más allá de la pandemia de la covid19 por varios motivos: 

• Primero, porque el IV Plan Estratégico de nuestra Universidad establece la implementación del 
teletrabajo en el PAS como línea estratégica del objetivo número 34. 

• Segundo, porque el ordenamiento jurídico actual lo permite tras la reforma en septiembre de 2020 
del EBEP, con la inclusión del artículo 47 bis. Teletrabajo. 

• Tercero, porque siendo la UMA una institución comprometida con la protección del medioambiente y 
los retos de la agenda 2030, no se podría entender que no se siguieran las recomendaciones de la 
Agencia Internacional de la Energía que establecen el teletrabajo durante tres días a la semana, como 
uno de los puntos claves para lograr una reducción significativa del consumo energético. 

• Cuarto, porque ha sido una experiencia muy positiva y productiva para nuestra institución, durante 
estos años de pandemia. 

• Quinto, porque se ha convertido en una gran herramienta para la conciliación laboral familiar del 
PAS. 

Por todo ello, solicitamos que se inicien las negociaciones del Reglamento de teletrabajo en la UMA, para 
poder volver a implementar planes de teletrabajo en el PAS, planes que deberían haberse prorrogado hasta la 
aprobación de un Reglamento. 

Por último, nos gustaría expresarle nuestro malestar por los acuerdos de mínimos a nivel andaluz cerrados 
entre las gerencias de las universidades, sin que hayan sido previamente negociados en la Mesa del PAS, 
privándonos a las secciones sindicales de la oportunidad de participar y velar por los derechos laborales de 
todos nuestros compañeros y compañeras. 

Saludos y muchas gracias. 

 

EL PRESIDENTE DE SITUMA 

José Carlos Bustamante Toledo 

Jose Carlos
Resaltado
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